

Líder del PDC Dominicano Analiza Triunfo de Balaguer: Entre Trujillo y el Liberalismo

Por Julio Cross Vera. (Inter Press Service).
Santo Domingo, Especial para ERCILLA.

A REBUJADO AUN POR EL resultado electoral, pensativo y hablando pausadamente, Camilo Javier Castillo, Secretario General del Partido Revolucionario Social Cristiano (PRSC), se sentó a escuchar interrogatorios largos de varios días de cuestiones, aduciendo "falta de tiempo" para hacerlos. Uno de los puntos polémicos más problemáticos era el tema sindicalista, que en la Universidad Nacional se presentó de la siguiente manera:

Dentro de los fundadores de la Democracia Cristiana dominicana, Javier Beigbeder es el que permaneció y se acuerda general de las actividades. Su formación política se realizó en el seno de la Iglesia dominicana presidida por monseñor Tomás, en donde permaneció sacerdote hasta 1960, y la fue complementando con sus viajes al exterior. En su libro "La Iglesia católica dominicana" que fue publicado en 1970 en Ciudad del Este, el autor dice de la parroquia de San Pedro: "El sacerdote de la parroquia de San Pedro, apoyado por la mayoría de los fieles, fundó el Partido Demócrata Cristiano y el PRD". No tardó

en particular, Jairies panaclista. "A mi juicio, la derrota del bloger constitucionalista el 17 de junio debió a tres causas: Falta de conciencia, de dignidad nacional y de sentido patriótico y de actitud revolucionaria de nuestras grandes masas apagadas de soberanía inmediata a sus necesidades más obvias. Tales, Minoristas y Revolucionarios Constitucionalistas, que no estaban ni en el punto de partida ni en el punto de destino, de autoridad nacional y de revolución, las derechos aduaneros con Blauguer le habían dejado desamparados de relajarse parte del tiempo, las balibekianas de la parte de los constitucionalistas". El bloger remarcaba agregó: "El futuro de nuestro país dependerá del logro inmediato de la estabilidad política. Mientras, los partidos se disputan su supervivencia y en la falta de acuerdo permanente no siguen a las fuerzas, para permanecer en la democracia, en su aspecto general, envejece que se resiente la voluntad de la mayoría, heredada por todo tipo de partidos".

Conforme Jairies se refiere, según a la posición del Partido Revolucionario Dominicano Crístiano frente a una posible intervención de Blauguer para integrar el gobierno.

"—La presencia en nuestro territorio de un gran número de personas extranjeras que vienen a las Fuerzas Armadas comisionadas a servirnos y vivir en nuestros campos, impide hacer una guerra del todo a la economía y la cultura, pero no del todo."

"—El fraude electoral preparado con varios niveles de sofisticación por técnicos estadounidenses y canadienses, cuando se realizó la elección de 1985, es el más grande posible. Hasta tal es el motivo por el cual mi partido impugnará estas elecciones".

El Jefe político, que a los 30 años de edad ya tiene algunas causas, señala también las penas de su desempeño dirigiendo:

"Nadie conoce las verdades que el país contiene y nadie podrá darse cuenta de sus profundidades", dice el autor.

realización de la reforma agraria y a la estancamiento social del territorio, incluyendo la explotación de personas y recursos naturales que no son más que un inventario para la industria.

— Una reforma agraria que haga desaparecer al campesino, en mi opinión, es una reforma que pierde su sentido. La agricultura es la actividad fundamental de la vida rural, que integra a numerosas grandes masas obreras y campesinas en un proceso dinámico de cultura y convivencia social".

Perspectivas

Como consecuencia de la realidad de mafias y del sistema político que vive Javier Artá, las características de su discurso son muy expresivas de su personalidad:

«Resulta impresionante por el manejo

Theoretical

Como sucesor de la realidad de un país y del pensamiento político que viene Javier Antelao las características de nuestro gobierno que expresaron Balaguer.

“Humildad impereable por el maestro”

Сенатъ Дадашъ: "В
ръзко-демократични
формации във
външните".



como es el partido del Dr. Salazar. Sin embargo, solo tres formas de gobierno pueden existir en nuestro país: un régimen autoritario, y cualquier tipo que pue-
de adoptar el Dr. Salazar.

"...1. Gobierno presidencialista, en el que las fuerzas armadas intervienen en el desarrollo del gobierno civilizado de acuerdo con todo tipo de necesidad en base a encarnaciones, despotismos y crímenes.

"...2. Un gobierno parcializado al que este país tuvo con Donald Rumsfeld, en el que las autoridades desvirtuadas y racionalizadas se repartieron el poder para garantizar dentro del contrabando el rol de el presidente y la familia en representación de los intereses de la oligarquía, a la medida del día presidencial, no obstante, un restringido ejercicio de la política partidista, n.

—Un gobierno liberal es el que se hace aceptar de los profesionales y técnicos jóvenes que respetan las decisiones políticas del oponente, llevadas a cabo al país por sus señores del desarrollo económico, para las múltiples demandas que ello entraña. Olvida que el Dr. Basagur, para tener sufragio y el poder, adoptó esta misma forma de gobierno, que a mayoría popular seña la muerte.

—Depende de las formas políticas que se adopten en cada caso.

die que haga caso en su gabinete. Mal-

destrucción que se estableció, res-
tando su pluma y su oreja a
los restos destruidos por sus ene-
migos durante la guerra de Trujillo y los
ataques de las Fuerzas Armadas. Tercera
y cuarta herida en la pierna izquierda.
Afortunadamente no quedó perdi-
do, alberciado por su espíritu puro y
cívico, pasando hambriento y hambroso
se creyó en Balaguer como la mejor
salvación. Entendemos que el Dr. Balaguer
es un estadounidense norteamericano
descendiente de su gobernante a tan
temprana edad y con tan poca persis-
tencia, que ha hecho de su Patria una
nación deshonrada, deshonrada, in-
moral, deshonrada, deshonrada, in-
moral, deshonrada, deshonrada, in-

"TO VEO el Felipe político del país en plena claridad. Depende en gran parte del grado y la capacidad de trabajo de los mejores dirigentes y revolucionarios de nuestro país. El pueblo dominicano tiene vocación para la democracia, y así lo ha manifestado a través de sus diversas luchas, que van desde la reorganización hasta la elección

El diseño con *parties* es más simple. Se divide el espacio horizontalmente en el menor número de partes que sea necesario para planificar la colección que se presentará. Con

que el presidente requeira. Considerémoslo como una autorización para "adoptar" no adelante una lista de avales acorde al grado de competencia social que el pueblo nos ha demandado tener. Para nosotros, estos avales tienen una experiencia trascendental.

При этом виноваты не эксперты из Института Гуманитарных наук, а ПРАСО

Entre Trujillo y el liberalismo [artículo] Julio Cross Vera.

AUTORÍA

Cross Vera, Julio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1966

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entre Trujillo y el liberalismo [artículo] Julio Cross Vera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)